

駒西小タイムズ 令和3年2月17日号

[ホームページ](#)

「児童・保護者、地域の方々、教職員の今を伝えます」

2年生 心と体の学習

養護教諭と担任が連携し、心と体の学習を行いました。テーマは、「わたしのたん生」です。学習の目的は、「いのちのたん生についてしろう」です。針の穴ほどの小さな赤ちゃんの素を手にした子供たち、生命誕生までの様子やお母さんの気持ちなどを学びました。大切な学習です。



新しい先生と

3年3組の担任が産前休暇に入ったため、新しい先生が担任として学級に入っています。

「私はこの学校に来たばかりで、わからないことがたくさんあるので、皆さん教えてくださいね。」と新担任のお願いに子供たちが行動で応えます。心優しい子供たちです。頑張っています。



代表委員会

3年生以上の各学級から選出された児童が集まり、より良い学校生活について協議する組織が代表委員会です。進行は、頼もしい6年生の計画委員が行います。前は、「6年生を送る会ビデオレター」について、今回は、「第2回集会活動」について話し合いました。素晴らしい取組です。



2年生6年生交流会

2月10日(水)、校庭において交流会が行われました。1年生との関わりのように、2年生とも仲良くしたいという6年生の思いが伝わってきました。最後に校長が2年生の頑張りを褒め、「6年生のおかげで、駒西小学校の良い伝統が引き継がれていきます。」と6年生にお礼を言いました。

